

Mezza—Maison gewährt exklusive Einblicke



Nach zahlreichen erfolgreichen Berufsjahren in renommierten Wirkungsstätten fanden Verena Wohlkönig und Jürgen Hamberger im Jahr 2021 zusammen, um ihre gemeinsame Vision von reduziertem, authentischem und zeitlosem Design Realität werden zu lassen. Seither hat sich Mezza—Maison der Schaffung einzigartiger Räume, Objekte und Orte verschrieben. Das interdisziplinäre Bureau für Innenarchitektur, Interieur und Design blickt trotz seiner jungen Geschichte bereits auf eine Vielzahl namhafter Projekte wie das burgenländische Boutique-Hotel „NILS am See“ und „Bel Etage“, eine High-End-Privatwohnung im Ersten, zurück. Im Rahmen der Vienna Design Week können Interessierte nun erstmals in die Arbeit der Designer*innen eintauchen und einen exklusiven Einblick in ihr Studio erhalten.

Neben Innenarchitektur auch Collectibles im Portfolio.

Die Arbeit von Mezza—Maison umfasst nicht nur alle Disziplinen der Innenarchitektur, das Bureau bietet auch Collectibles – unique Sammlerstücke wie Solitärarmel, Accessoires und Leuchten – an. Die exklusiven Objekte werden aus dem Repertoire nationaler und internationaler Designer*innen und Marken kuratiert, in Kooperation hergestellt oder vom Bureau selbst designt und als Limited Editions in Einzel- und Klein-Serienfertigung produziert. Das neueste Collectible stellt eine Sonderedition des „Gropius Lounge Chair“ der ukrainischen Marke NOOM dar, die von Mezza—Maison in Zusammenarbeit mit NOOM's Gründerin und Designerin Kateryna Sokolova entworfen wurde und am 22. September in Wien Premiere feiert.



Mezza—Maison lädt zum Open Studio.

Im Rahmen eines Open Studios während der Vienna Design Week öffnet das Bureau zum ersten Mal seine Türen für die Öffentlichkeit. Besucher*innen haben die einzigartige Möglichkeit, die Gründer*innen und das Team von Mezza—Maison sowie Kateryna Sokolova kennenzulernen, Fragen an die Expert*innen zu stellen und ausgesuchte Collectibles aus nächster Nähe zu erleben. Neben dem „Gropius Lounge Chair“ werden „Table—Vienne“, ein Massivholztisch von Mezza—Maison, und weitere limitierte Stücke im Studio ausgestellt. Wir empfehlen: Unbedingt vorbeischaun!



Über Mezza — Maison



Inside Architecture, Interior and Design and Culture. Wiens neues Bureau für inspirierende Innenarchitektur.

Mit September 2021 eröffnete in Wien Mezza—Maison, ein interdisziplinäres Bureau für Innenarchitektur, Interieur und Design, das sich der Schaffung einzigartiger Räume, Objekte und Orte verschrieben hat. Mit einem ausgewählten Team aus kreativen Denker*innen, Innenarchitekt*innen, Architekt*innen und Spezialist*innen bieten Gründer*innen Verena Wohlkönig und Jürgen Hamberger ein breit gefächertes Dienstleistungsspektrum, das die komplette Konzeption und Realisierung von Projekten abdeckt. Das neu eröffnete Bureau blickt schon jetzt auf eine Vielzahl namhafter Projekte im In- und Ausland zurück und widmet sich on top auch dem Design und Kuratieren einzigartiger Collectibles.

Mezza—Maison Open Studio
22. September 2023
14 bis 20 Uhr
Gumpendorfer Str. 6/20
1060 Wien
Anmeldung (RSVP) unter:
studio@mezza-maison.com